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Emiliano og$ alla nsangalli,
per dare una svol taalla vert enza
ll presldente della Regione incontrerà i lavoratori poi il sindaco

O MANFREDOiIA, E'il giorno
di Michele Emiliano a Manftedo-
nia nelle funzioni di Governatore
della Puglia per rispondere
all'espresso e accorato invito dai
Iavoratori della Sangalli Vebo in
grande allanno perla veÉenza òhe
li riguarda per Ia quale non si in.
bawedono soluzloni positive.
L hrmnho inizierà in fabbrica alle
1030 per poi pmseeuh in Mu.
nicipio con il sindacu Angelo Ric-
cardi ed altri esponenti istituzio.
nali. l,a rcrtenza Sangalli Veto lla
avanti con lanti lati oscuri e in-
comprcnsibili, si hascina da circa
un anno durante il quale si sono
susseguiti numerosi inconlri aI
Ministero per lo sviluppo econo-
mico ln alcuni del quali è inter-
venuto lo stesso Emiliano (non era
ancora prcsidente della Puglia),
senza che si sia hovata una so
luzione di continuità per uno sta-
bilimento che al momento della
fermata era in piena attività pro
duttiva e commerciale Uunico ri.
sultato è stato quollo di ricrno-
scere ai circa duecento dipcndenti
la cassa integrazione per dodici
mesi. Di questl qualcuno è già ba.
scorso senza che nessuna deUe
prcspettive pur ventilate si sia
concrctizzita. [o stabilimento, co-
me noto, è stato posto sotto il con-
trcllo di mmmissari liquidatori
nominati dal Tlibunale di Tl.cviso
prrsso il quale la proprieta San-
galli ha presentato richiesta di li.
quidazione E su questa direttrice
le cose pare stiano andando avan.
ti. E' di questi ultirni giorni la
richiesta dei commissari liquitla-

tori di vendere il prodotto finito
stoccato nei magazzini dcllo sta.
bilimento di Manfredonia: un te-
sorttto del rraloredialcuni milioni
di eum che i dipendenti sono in-
tenzionati a difendere strenua.
mente ad oltranza.

Insomma ut a situazione eller-
vescente che tuttavia non trcva
snpporti quanto meno di solida-
rietà in alcune frange della società
civile e della politica. Come di-
mostra Io sfogo di Vittorio De Pa-
dova rappreserttaute sindacale
Rsr,ùilctem CgiJSangalli Vetro
Manlircdonia, che contesla il non
inserimento nclla Festa provin-
ciale del PD chesisrolgpt'à a Mon-
te Sant'Angelo dal l7 al 20 set-
tcmbrt Dl5, dcl problenra Sarrgal.
li Vetto e dcl lavort pirì iun ge-

ncralc: «Cornc lavolalorc e sinda-

calista - rileva - di un'azienda che
negli anni ha generato pm<lotti
eccellenti con alkettanto lqyoro di
manodopera locale, come abìlAnte
di un territorio da scmpre mar.
toriato da imprenditori "mordi e
fuggi", come "montanaro DOC"
che difende la sua Monte Sant'An.
geloe i suoibeùi, ha cui le impr€se
dislocate anche in zona Macchia,
le più prcduttive, esprimo il mio
dissenso sulla totale assenza dalla
Festa Provinciale del PD di figurr
importanti che neeli ultimi ctca
36 mesi si sono battute alfurché
I'azienda per cui laroro, o Iavu
ravo..., non chiudesse o trrvasse
altre forme per proseguire il la.
voro svolto da molti anni da cen-
tinaia di lavoratori. Sono anni - fa
presente -che la hatna del tessuto'lavorativo 

è a brandelli. la crisi è
I'alibidi tuttiinali quando ilmale
è prcdotto da imprenditori che ri-
cerono soldi pubblici e poi chiu-
dono quando terminano. Domani
la pmprietà, o quello che rimane
attraverso commissari, della San.
gaìli Vetro faràpervenire a presso
Ia sede di Manfr€donia due tir
woti pcr riempirli delle attrerza-
turc che giacciono inermi all'in.
terno dello stabilimento locale
Una sorta di sequesho che noi Ia-
roratori dclla Sangalli !'etro lvlan.
firxlonia non riteniarno giusto.
Perciò, e lo diciarnofin da or.a, iI 19
sarctno quel muro urnano che evi-
lerà tal miserabile gcsto. l,ottetr.
mo pacificamente con ogri lorza
afiinché il nostrn lavoro e i suoi
slrnmenli e mezzi rhnangano itr
questa lerra.» M.Ap.

Il prosidento Emiliano
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Contratti puhhtiei. Semplificazioni sulsubappalto tra gli emendamenti de[[a retatrice Mariani

sciare I'incentivo del zx alle
strutture interne delle am-
ministrazioni, ma dovrebbe
essere sposato su attività che
la Pa svolge effettivamente
in esclusiva, come la pro-
grammazione o l'esecuzione
contrattuale,

Quella dell'eliminazione
del regolamento e del tipo
di soft law che dovrebbe so-
stituirlo è I'ultima grande
questione aperta del nuovo
codice appalti, ma non è af-
fatto secondaria. Non a ca-
so sta bloccando i lavori
della commissione Am-
biente che ha sul tavolo già
dai primi di agosto gli
emendamenti dei gruppi.

<<Nonha senso riprendere i
lavori per affrontare aspetti
marginali quando abbiamo
davanti questa questione
fondam entale da affrontare »r,

dice il presidente della com-
missione Ambiente, Ermete
Realacci. <<La co fi etLezza e la
trasparenza del passaggio
parlamentare - aggiunge - ri-
chiede questa condizione.
C'è accordo con il ministro
che la discussione debba ri-
prendere da questo emenda-
mento, anche perché i gruppi
e i relatori avranno poi la pos-
sibilità di presentare sube-
mendamenti»>,

Il primo obiettivo che
I'abolizione del regolamen-
to vuole ottenere è una gran-
de semplificazione della
struttura normativa che go-
verna il settore. Il secondo,
non rneDo importante nella
decisione iniziale di proce-
dere su questa strada, è con-
sentire realisticamente il re-

cepimento delle direttive
europee 23,24 e 25 del zor4
entro il termine del r8 aprile
cou l'approvazione del solo
codice senza dover approva-
re contemPoraneamente an-
che il regolamento, come
aveva previsto i.l testo del Se-
nato (ma non quello origina-
rio del Governo).

L'altro aspetto per cui si at-
tende da Delrio un'indicazio-
ne è come debba essere pro-
dotta la <isoft law>>, a quale
condizione essa possa proce-
dere senza trovare ostacoli di
legittimità generale e come
possa essere ricondotta a co-
erenza I'enorme mole di po-
teri affidati all'Autorità na-
ziona]e arrticorruzione, che,
dopo i poteri di vigilanza, ac-
quisirà quellifondamentali di
regola2ione del settore e ora
anche di regolamentazione.

La scuola di pensiero che
oggi sembraprevalere è che il
regolamento dovrebbe esse-
re sostituito da una o piìrlinee
guida generali dell'Anac, ap-

Provate subito dopo I'entrata
in vigore del codice. Una sor-
ta di regolarnento semplifica-
to e flessibile che poi sarebbe
a sua volta attuato con linee-
guida di settore.

Non è escluso che i tempi
lunghi dell'emendamento
governativo siano dati anche
dalla necessità di stabilire un
coordinamento con I'Autori-
tà Anticorruzione che ha fat-
to già sapere di essere in gra-
do di far fronte al nuovo com-
pito, ma ha bisogno di cono-
scere anche le modalità in cui
esso sarà esercitato.

Riforrna appalti, progetti
della Pa senza bonus 2o/o
Delrio in commissione per sciogliere il nodo regolamento

Glorgio 9antilll
ROMA

:., :. Sarà Graziano Delrio og-
gi in commissione Ambien-
te della Camera a sciogliere
gli ultimi nodi sulla riforma
degli appalti. Primo fra tutti
quello della normativa se-
condaria che dovra attuare il
nuovo codice degli appalti:
il ministro delle Infrastrut-
ture confermerà la sua posi-
zione,che sipuò fare ameno
del regolamento generale,
per fare posto a una soft law
guidata dall'Anac di Raffae-
le Cantone.

Il ministro dovrà anche
spiegare che tipo di soft law
ha in mente e dovrà in so-
stanze anticipare i contenu-
ti dell'emendamento che i
suoi uffici stanno ancola
predisponendo e che do-
vrebbe essere presentato
fra domani e I'inizio della
prossima settimana.

Intanto Ia relatrice del di-
segno di legge in commissio-
ne, Raffaella Mariani (Pd),
ha pronti alcuni emenda-
menti che dovrebbero rifor-
mulare parzialmente alcuni
dei criteri di delega conte-
nuti nel testo approvato a
Palazzo Madama.

Sul subappalto, per esem-
pio, Mariani è orientata a
semplilicare la procedura di
gara spostando l'obbligo di
presentazione della terna di
subappdtatori per ogni tipo-
logia di Iavorazione (prevista
dallaletteraLLL) daI momen-
to della presentazione
dell'offerta in gara a quello
dell'aggiuòcazione.

!'altra questione che si do-

vrebbe risolvere, con un
emendamento della relatri-
ce, è I'incentivo del zs6 dato ai
dipendenti pubblici o alle
strutture della PA che effet-
tuano progettazioni. Una
vecchia questione fortemen-
te distorsiva delmercato del-
laprogettazione intermini di
concorrenza e di qualità del
risultato finale. L'emenda-
merrto l{ariani dovrebbe la-

soilLÀw
Aldettare [e norme attuative
deI nuovo codice dovrebbe

essere lAnac attraverso
['emanazione di linee guida
perilmercato
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Riforma appalti, testi
e approfondimenti

5ul quotidiano digibleilfocus sulla

riforma degli appatti.Tutti gti

appmfondimenti normativi
insiemeaitestidella delega e delle
dirctive.
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